

令和六年度 入学式 式辞

加計小学校には大きな桜の木が二本あります。春休みの間に満開になり、ずいぶん早くから一年生が入学してくるのを待って来ていました。本日は、安芸太田町 橋本町長様、中本町議会議長様をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、入学式をおこなえることをありがたく思います。

一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から皆さんは加計小学校の仲間です。加計小学校のお兄さん、お姉さんたち、先生方、地域の方々みんな、一年生の皆さんの入学を楽しみに待っていました。きれいな校舎、新しい先生やお友達との毎日を楽しみにしててくださいね。在校生の皆さん、新しく仲間に加わった十七名の一年生をよろしくお祈いします。

さて、一年生になった皆さん、毎日を楽しくがんばるための魔法の言葉が3つあるのを知っていますか。私も、先日、こども園あさひの卒園式で前教育長さんから教えてもらいました。

一つ目は、「ありがとう」

二つ目は、「ごめんなさい」

三つめは、「一緒にやろう」

おうちでも、学校でも、どこでも、この三つの言葉が使えるといいですね。在校生の皆さんも、先生方も、おうちの方も、みんなでこの魔法の言葉を使っていきましょう。きっと素敵な学校生活を送れるはずです。

最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。大切に育ててこられたお子様を本日から、六年間お預かりいたします。本校は、「子どもが創る 大人が支える加計小学校」というサブテーマを掲げております。毎朝、おなかも心も満タンにして、笑顔でお子様を送り出してください。また、学校の様子、お勉強やお友達のことなどしっかりお話を聞いてあげてください。義務教育の入口のこの時期に、基本的な生活・学習習慣を確実に身に着けることで、困難なことから逃げない人に育ちます。そのことは学校だけではできません。ともに子どもたちを支える大人として、全力で子どもたちに関わっていきましょう。

地域の皆様、明日から一年生が登下校します。在校生も含め、今年度も温かく見守っていただければ幸いです。よろしくお祈いいたします。

それでは一年生の皆さん、これから元気に仲良く楽しく学校生活を送っていきましょう。

令和六年四月九日

安芸太田町立加計小学校長 萩原英子